

# Lichtergarten im Botanischen Garten

Eine Neuerung gab es im Botanischen Garten. Parallel zum traditionellen Weihnachtsmarkt, wurde dort ebenfalls ein weihnachtliches Fest organisiert. Viele Stände mit Essen und Trinken, bunte Lichterketten und beleuchtete Pavillons verwandelten den Botanischen Garten in eine wunderschöne Weihnachtswelt. Sogar die Gewächshäuser waren bunt beleuchtet. Das zog natürlich viele Besucher an und es herrschte ein wahres Gedränge. Die Bühne war sehr klein und der Techniker stand ohne Sichtkontakt zur Bühne dahinter. Am 7. Dezember gestalteten wir dort einen Auftritt. Die Gruppen Tanzsterne, Harlekin und Flotte Käfer trafen sich vorm Eingang und dann ging es geschlossen hinein. Zum Glück waren alle pünktlich. Umkleiden konnten sich die Kinder in einem warmen Pavillon... nur das dieser halt durchsichtig war. Für die Tanzsterne war darin leider kein Platz mehr, aber da diese ohnehin in ihrer eigenen Winterkleidung tanzten, war dies kein Problem. Dann ging es pünktlich 16.00 Uhr los. Es war etwas schwierig, denn der Tontechniker sah nicht, wann die Kinder auf der Bühne standen und er den Startknopf drücken musste. So stand unsere Übungsleiterin Emma mit dem Walkie Talkie an der Seite und hielt mit ihm Kontakt. Da die Bühne so klein war, rutschte bei den kleinen Tanzsternen eine Tänzerin mitten im Tanz von der Bühne. Schwups war sie hinter dem Bühnenvorhang verschwunden. Nichts passiert! Sie krabbelte nach dem ersten Schock wieder hervor und tanzte weiter. Die Flotten Käfer waren diesmal die „größten“ Tänzer. Sie waren zahlenmäßig zu viele für die Bühne und Margitta entschied, dass der Eine oder Andere mal nicht mittanzen konnte. Es war ein wunderschönes Programm und auch die kleinsten Tänzer bewiesen, dass sie schon fast perfekt tanzen können. Wir danken auch Emma und Hannah, die als Übungsleiter ihre Gruppen Flotte Käfer und Tanzsterne perfekt betreuten und die Durchlaufproben übernahmen. Das war für Margitta eine große Hilfe bei all dem Gewusel. Als der Auftritt vorüber war, wurde es schon dunkel und der Lichtergarten erstrahlte in seiner vollen Schönheit. Das war auch für unsere Kinder schön zu sehen.



Emma als Technikhelfer

Ungewöhnliches Umkleidezelt